
PlantaDoce.

Público

Bruselas abre una investigación sobre la fusión de Essilor y Luxottica

El Ejecutivo comunitario teme que la operación reduzca la competencia en el sector de las lentes oftálmicas y analizará los efectos sobre las gafas.

PlantaDoce
27 sep 2017 - 11:05

La Comisión Europea (CE) ha abierto una investigación en profundidad sobre la compra de la empresa italiana de gafas Luxottica por parte de la firma francesa de lentes Essilor. **Bruselas teme que la operación reduzca la competencia en el sector de las lentes oftálmicas** y también analizará los efectos sobre las gafas.

Al Ejecutivo comunitario le preocupa que tras la adquisición la nueva entidad utilice las marcas de Luxottica (Ray-Ban, Oakley) para convencer a los ópticos de que compren lentes de Essilor y excluya a otros proveedores del mercado.

“Necesitamos evaluar si la fusión propuesta conduciría a precios más elevados o menos opciones para los ópticos y, en última instancia, para los consumidores”, ha declarado Margrethe Vestager, comisaria europea de Competencia.

Las compañías notificaron la fusión a la Comisión Europea el pasado 22 de agosto y Bruselas tiene ahora 90 días laborables, hasta el 12 de febrero de 2018, para tomar una decisión.